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令和４年第９回仁木町教育委員会定例会会議録 
 
 令和４年９月８日、仁木町役場｢委員会室｣において、第９回仁木町教育委員会定例会

を開催。 

●出 席 委 員  岩井教育長、加藤教育長職務代理者、関井委員、渡委員 

                       

 

 

●会議に参与した者  菊地次長、濱田主幹、佐藤係長、赤石係長 

 

岩井教育長 

 

 

 

 

全員 

岩井教育長 

 

 

 

全員 

岩井教育長 

 

 

 

全員 

岩井教育長 

 

 

岩井教育長 

 

 

菊地次長 

岩井教育長 

加藤職務代理者  
濱田主幹 

 
加藤職務代理者 

 午後 2 時 55 分、開会を宣言。出席者は教育長及び教育委員３名であり、

過半数に達しており、会議は成立した旨を宣する。 

 日程第１、会期決定を上程。会期は、本日１日限りとする旨を宣する。 

 日程第２、会議録承認を上程。 

 異議なきかを問う。 

 なし。 

 日程第２、会議録承認について承認する旨を宣する。 

 日程第３、教育長事務報告について上程。 

 議案により 18 件について説明。 

質疑なきかを問う。 

なし。 

日程第３、教育長事務報告について承認する旨を宣する。 

日程第４、報告第１号 令和４年度いじめ問題の取組に関する件につい

て上程。 

本件について、秘密会として取り扱うことに異議なきかを問う。 

異議なし。 

本件は、秘密会として取り扱うこととします。 

～秘密会により割愛～ 

 

日程第５、報告第２号 令和４年度全国学力・学習状況調査の件につい

て上程。 

事務局に説明を求める。 

議案により説明。 

質疑なきかを問う。 

中学校の国語の「書くこと」はどういった内容なのか。 

「書くこと」については、調べたことを報告する文書を書けるかどうか、

また、質問に対して自分の意見を述べることができるかという内容です。 

全体的に低いのならわかるが、国語の「書くこと」がすごく低く感じら
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岩井教育長 

 
 
 
 
 

岩井教育長 
全員 

岩井教育長 

 

 

 

 

菊地次長 

岩井教育長 

関井委員 

岩井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全員 

岩井教育長 

 

 

 

 

 

菊地次長 

岩井教育長 

れる。 

一昨年にも英語のヒアリングが後志管内全体で全国平均が低いというこ

とがあり、そういった取組が全体的に遅れているということがわかりまし

た。このチャートを見ると、強いところ、弱いところがわかるようになっ

ているので、各学校ではこれを見て対策を行っているところでございます。 

 このチャート図のページが公表されることとなり、要因の分析は良い所

を記載してくれていて、一番下には学力向上策を掲載することとなります。 

他に質疑なきかを問う。 

なし。 

日程第５、報告第２号 令和４年度全国学力・学習状況調査の件につい

て承認する旨を宣する。 

日程第６、議案第１号 仁木町立学校職員の自家用車の公用使用に関す

る取扱要綱の一部を改正する要綱に関する件について上程。 

事務局に説明を求める。 

議案により説明。 

質疑なきかを問う。 

どういう場合に該当するのか。 

先生の車を仕事に使う場合となり、家庭訪問が一番多いケースとなり、

そのほか、児童生徒が体調が悪くて保護者がすぐに迎えに来れないときに

送っていく場合、教職員の研修所までに使用する場合などとなります。中

学校の部活動の場合は、町の公用車を使っていますが、町は公用車が５台

以上あることから、道路交通法上の安全運転管理者の設置義務がある事業

所となるので、その際はアルコールチェックや顔色の確認を行っています。

学校の先生が町の公用車を使わない場合は、道路交通法が該当しない職場

となりますが、飲酒運転が頻発している状況なので、道立学校については

安全運転管理者を置く事業所と同じ扱いにしたいということで、本町も同

様の改正を行っていきたいというところでございます。施行期日は、アル

コールチェッカーが入手困難とのことから、11 月から施行するものです。 

他に質疑なきかを問う。 

なし。 

日程第６、議案第１号 仁木町立学校職員の自家用車の公用使用に関す

る取扱要綱の一部を改正する要綱に関する件について承認する旨を宣す

る。 

日程第７、議案第２号 令和４年度余市郡仁木町一般会計補正予算（第

４号）のうち、教育費に係る意見聴取に関する件について上程。 

事務局に説明を求める。 

議案により説明。 

質疑なきかを問う。 
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全員 

岩井教育長 

 

 

 

 

 

 

菊地次長他 

岩井教育長 

関井委員 

岩井教育長 

 

 

 

関井委員 

 

濱田主幹 

 

 

 

 

 

岩井教育長 

 

 

 

全員 

岩井教育長 

 

 

 

 

全員 

岩井教育長 

 

 

岩井教育長 

なし。 

日程第７、議案第２号 令和４年度余市郡仁木町一般会計補正予算（第

４号）のうち、教育費に係る意見聴取に関する件について承認する旨を宣

する。 

（関委員遅参） 

日程第８、議案第３号 令和４年度仁木町教育委員会の権限に属する事

務の管理及び執行の状況の点検及び評価に関する件について上程。 

事務局に説明を求める。 

議案により説明。 

質疑なきかを問う。 

フッ化物洗口について、効果が出ているのか。 

虫歯の数はかなり減ってきているとほけん課から聞いています。先日、

就学時健診を実施した際に説明があり、保育所のときからフッ化物洗口を

していることから数年前と比べて虫歯の数がかなり減っているので、相当

効果があると考えています。 

スクールバスで、小学生が中でかくれんぼしたり出てこないこと等ある

のか。 

小樽市でもスクールバスで問題があったりしたので、バス会社とも協議

をしていますが、子ども同士なので遊んだり大声を出したりするというの

が多いとは聞いています。コロナの状況もあり、大声を出すと感染拡大に

つながる可能性があるので、各学校には指導するようお伝えしています。

銀山地区はそうでもありませんが、仁木地区はかなり目立つと聞いていま

す。 

先日、保育園のバスで閉じ込められ熱中症で亡くなったお子さんがいる

という事件もありますので、乗ったまま降りたかどうかわからなかったと

いうことがないように、バス会社にも改めて周知したいと思います。 

他に質疑なきかを問う。 

なし。 

日程第８、議案第３号 令和４年度仁木町教育委員会の権限に属する事

務の管理及び執行の状況の点検及び評価に関する件について承認する旨を

宣する。 

日程第９、協議案第１号 当面する教育諸問題に関する件について上程。 

本件について、秘密会として取り扱うことに異議なきかを問う。 

異議なし。 

本件は、秘密会として取り扱うこととします。 

～秘密会により割愛～ 

 

次に、２ 当面する行事日程について説明。 
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令和４年第 10 回仁木町教育委員会定例会の日程は、10 月 17 日（木）に

開催することとし、時間については後程連絡いたします。 

３ その他について各委員から報告等なきかを問う。 

なし 

日程第 10、協議案第１号 当面する教育諸問題について協議を終了する

旨を宣する。 

他になきことを認め、第９回仁木町教育委員会定例会を、閉会する旨を

宣する。 
（閉会 午後 4 時 30 分） 


